

## Polsek Sekongkang Evakuasi Motor Hanyut Milik Pemancing di derasnya aliran sungai

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JURNALIS.ID](http://SUMBAWABARAT.JURNALIS.ID)

Jan 22, 2025 - 11:14



Sumbawa Barat NTB - Anggota Polsek Sekongkang melakukan Evakuasi kendaraan bermotor merk Vario 125 cc milik warga asal Desa Bukit Damai Kecamatan Maluk saat menyeberang sungai di Desa Kemuning Kecamatan Sekongkang pada Selasa 21 Januari 2025.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas AKP Zainal Abidin SH mengatakan, diketahui pemilik kendaraan tersebut

bernama Budi asal Desa Bukit Damai Kecamatan Maluk boncengan bersama temannya bernama Jeofandi asal Desa Bukit Damai.

" Mereka berdua berangkat dari rumah Desa Bukit Damai Kec. Maluk menuju lokasi memancing di sungai Desa Kemuning Kec. Sekongkang untuk beraktivitas memancing berboncengan menggunakan kendaraan R2 Merk HONDA Vario 125 cc milik sdr Budi" jelasnya

Lanjut Kasi humas, ketika mereka selesai melakukan aktivitas memancing pada saat hendak pulang dan menyeberangi sungai Budi bersama dengan 1 temannya bernama Joefandi tidak kuat menahan kendaraan yang mereka gunakan karna derasnya air di aliran sungai yang mengakibatkan kendaraan R2 merk HONDA Vario 125 cc yang mereka gunakan hanyut ter bawa arus sungai.

"Kemudian Budi bersama Joefandi menyelamatkan diri dengan cara berenang ke tepi sungai persis di belakang pintu gate PT. AMMAN dan meminta tolong kepada security G4S PT. AMMAN yang berada di lokasi tersebut untuk membukakan pintu akses jalan keluar melalui gate. Selanjutnya mereka langsung menghubungi anggota piket polsek sekongkang memberitahukan kejadian tersebut," terangnya

Kasi humas, pada pukul 08.00 Wita Kapolsek sekongkang IPDA Herman, SH beserta anggota polsek mengecek ke lokasi yang dimana hanyutnya 1 unit motor di sungai desa kemuning. Kemudian Kapolsek Sekongkang berkoordinasi dengan Pemerintahan Desa Kemuning untuk mengevakuasi/mengangkat motor yang hanyut di bawa oleh arus sungai yang deras.

" Pada pukul 09.00 kendaraan roda dua merk honda vario 125 cc berhasil di Evakuasi oleh Jajaran Polsek dan pemerintah Desa kemuning. Atas kejadian tersebut tidak ada korban jiwa," tuturnya.(Adb)